

résidences immobilier

Superbe appartement situé entre la moyenne et la basse corniche, dans un quartier résidentiel recherché, proche de toutes commodités. Ce 3 pièces d'environ 100m2 (90.69m² LC) fut récemment et entièrement rénové avec des prestations de qualité et climatisation.. Il se situe au 2ème étage sur 3 et se compose de: hall d'entrée, vaste séjour/salle à manger, cuisine indépendante, une chambre avec salle de douches en suite, une chambre avec espace coin bureau et salle de douches attenante, toilettes invités. L'appartement bénéficie d'une superbe terrasse d'environ 25m2 (circulaire) et possède une ...

Superb apartment located between the middle and lower Corniche, in a sought-after residential area, close to all amenities. This 2-bedroom apartment of approximately 100SQ.M (90.69SQ.M Loi Carrez) was recently and completely renovated with beautiful finishings and air conditioned. It is located on the 2nd floor out of 3 and consists of: entrance hall, large living/dining room, independent kitchen, a bedroom with en-suite shower room and access to the terrace, a bedroom with office area and adjoining shower room, guests toilet. The apartment benefits from a superb terrace of approximately ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





